
se non ora

Arrivo adesso dalla manifestazione di Milano cui ho assistito
come tanti, più che partecipato.

Tanta gente; quello che vedete dalla foto è lo scorcio verso
piazza Cairoli; ma di gente ce n'era altrettanta dietro il
palco, verso il castello e ancora in tutte le strade laterali.

Tanta gente di vario tipo con un'aria da non se ne può più
espressa in maniera tranquilla. Sono andato a piedi sino in
Duomo  e  lì,  intorno  al  monumento,  c'era  un'altra
manifestazione  spontanea.

Il tipo continuerà a far finta di nulla ?

P.S.: migliorare l'organizzazione a partire dalla scelta del
posto.

https://www.ceredaclaudio.it/wp/?p=959

